



## プロ転向ボーダーや東海大仰星が表敬 12月8日(金)・12日(火)に全国大会出場報告

- ① 中学3年生の田淵 利来さんがスケートボードの全日本選手権大会で優秀な成績を収め、公認プロ資格権利を取得しプロに転向。
- ② 常翔啓光学園高等学校ワンダーフォーゲル部の吉川 武志さん、時岡 覇帆さん、大川 花愛さん、奥野 結さんが全国大会に出場。
- ③ 東海大学付属大阪仰星高等学校サッカー部とラグビー部が全国大会に出場。
- ④ 小学4年生の鶴元 結衣さんがバドミントンの全国大会に出場。

★杉中学校3年生の田淵 利来(たぶち りく)さんは、8位入賞以上の成績でプロ転向の権利を取得できる「AJSA2023 全日本アマチュア選手権大会」で6位となりプロライセンスを取得しプロへの転向を宣言した。

★常翔啓光学園高等学校ワンダーフォーゲル部の吉川 武志(きつかわ たけむね)さん、時岡 覇帆(ときおか はるほ)さん、大川 花愛(おおかわ かな)さん、奥野 結(おくの ゆい)さんは近畿大会で優秀な成績を収め、12月23日・24日に埼玉県で開催される「第14回全国高等学校選抜スポーツクライミング選手権大会」に出場する。

★東海大学付属大阪仰星高等学校サッカー部が府予選で7年ぶり6度目の優勝を果たし、12月28日から国立競技場ほかで開催される「第102回全国高校サッカー選手権大会」に出場。同高等学校のラグビー部も府予選で5年連続23回目の優勝を果たし、12月27日から花園ラグビー場ほかで開催される「第103回全国高等学校ラグビーフットボール大会」に出場。

★殿山第一小学校4年生の鶴元 結衣(つるもと ゆい)さんはバドミントンの近畿大会(小学4年生以下シングルの部)で優勝し、12月22日～26日に沖縄県で開催される「第32回全国小学生バドミントン選手権大会」に出場する。

### ★全国大会出場及び結果報告会

- 日時など：①12月8日(金) 午後4時30分～5時、 枚方市役所別館4階市長応接室  
②12月8日(金) 午後5時15分～5時45分、 別館4階第3委員会室  
③12月12日(火) 午後3時30分～4時、 別館4階第3委員会室  
④12月12日(火) 午後4時30分～5時、 別館4階市長応接室

出席予定者：競技関係者、枚方市スポーツ協会、枚方市

<お問い合わせ>

観光にぎわい部 スポーツ振興課

☎072-841-1412 FAX072-841-1278